

## La nación

*Elite*, 1.456. zk., 1953-08-29.

- *Tengo la seguridad* –dijo el Dr. Alberto Lleras Camargo, Secretario General de la Organización de Estados Americanos– *de que todos los países asistirán a la X Conferencia.*

- Después de afirmar que en la X Conferencia no se van a discutir temas políticos, dijo que "la Agenda está lista, y las ponencias serán recibidas hasta 30 días antes de la fecha de su instalación".

- *La OEA está manteniendo la paz interamericana. La organización es una necesidad para los pequeños Estados americanos.* Y añadió, hablando de su patria, el Dr. A. Ll. C.: "Es que no quiero hablar, ni debo hacerlo, sobre la situación colombiana fuera del país. Debo esperar a llegar allá para hacerlo, si es que lo considero necesario. Y tratándose de Colombia con más razón. El protocolo allá cuenta para todos: los conservadores y los liberales. *Y unos y otros están a punto de entenderse*".

- *El objetivo fundamental de la Oficina de Estudios Especiales* –dijo su Director, el Coronel Llovera Páez– *será orientar los estudios técnicos y de coordinación que sean necesarios de acuerdo con las directivas que emanen de la Presidencia de la República.*

- La nueva Oficina tendrá por objeto encargarse de algunos proyectos que tiene en cartera el Presidente, para dedicarse a su parte técnica y organizativa. uno de los primeros proyectos: la Industria Siderúrgica.

- *Ese es ya asunto vencido*; declaró Monseñor Arias respecto a anuncios de la prensa en torno a un supuesto cisma en el clero venezolano; *con las declaraciones de los altos dignatarios del clero publicadas hoy (20), queda finiquitado.* Los jefes de la Iglesia en Venezuela dijeron, naturalmente, que no pasaba nada.

- El Comité Ejecutivo de la Federación Médica presentará a discusión en la VII Asamblea de la Federación Médica a celebrarse en San Cristóbal el tema: *Nacionalización y socialización de la Medicina*, que se considera de enorme trascendencia.

- UNIVERSIDAD: Renato Esteva Ríos, ex-Rector de la Universidad de Los Andes, fue nombrado Rector de la Universidad Central, a pesar de que al llegar a Caracas dijo: "Mi viaje es una rutina"... Declaró también a la prensa que el universitario medio de Mérida es un *magnífico estudiante*. El Ministro de Educación anunció que el Gobierno

Nacional había aprobado el Reglamento de las Universidades que sean fundadas por entidades religiosas y privadas: 1) los directivos universitarios deberán ser venezolanos, 2) las universidades privadas tendrán un Consejo Académico, como las nacionales, 3) deben tener por lo menos dos facultades, 4) el Ministerio de Educación aprobará previamente el nombramiento del personal docente, 5) el régimen de exámenes, condiciones y sanciones, serán idénticas a la de Universidad nacional. El Rector de la Universidad "Santa María" dijo en rueda de prensa que la entidad docente es: *por esencia, apolítica*, en posesión de *un criterio sinceramente respetuoso y liberal*. "Cualquier propaganda –añadió– en uno u otro sentido, de tipo religioso, o anti-religioso, está absolutamente prohibida y proscrita de nuestro instituto".

- PETROLEO: El golpe de Estado en Irán repercutirá en Venezuela, porque éste y otros países productores de petróleo cubrieron el déficit que sobrevino con la paralización de la industria petrolera iraní: 240 millones de barriles al año. Funcionarios norteamericanos dijeron que haría falta al Irán un año para reanudar su producción normal. La Cámara de Comercio de Puerto Cabello señaló una disminución en la producción petrolera, como consecuencia de un reajuste; pero la califica de racional, *para adaptar la producción a la demanda mundial*.

- "Pero este reajuste –dice la Cámara– nos indica la conveniencia de proceder a un desarrollo armónico de todas las industrias y de todas las regiones. Las nuevas fábricas deben desplazarse hacia campos cuyos terrenos sean baratos, y que, como sucede en Puerto Cabello, dispongan de facilidades ventajosas para nuestro desarrollo fabril".

- El Consejo de Economía Nacional recomienda mantener preparado el país para una emergencia, porque existe permanentemente la posibilidad de una restricción en los mercados exteriores para la importación de nuestro petróleo.

- El número de casos de polio *es relativamente normal*, dijo el despacho de Sanidad. La Fundación contra la Parálisis Infantil, de la Fundación Mendoza, construirá una Colonia de Recuperación en el Litoral, cerca de Mamo, que costará un cuarto de millón de bolívares; estará lista para fines de años.

- El sábado (22) quedó inaugurado el Jardín de Infancia "Eugenio Andrés Mendoza" construido por la Fundación Mendoza de Maracaibo.

- No se ha dado ningún caso de rabia humana en Caracas desde el 26 de noviembre último. En los primeros 20 días de agosto fueron mordidas 118 personas; fueron vacunadas 14. Sólo siete perros resultaron positivos.

- El Padre Alfonso Alfonso Vaz anunció la obtención de 8 hectáreas de tierra en Aragua, donadas por el Concejo Municipal del distrito Sucre, para la construcción de la "Ciudad de los Muchachos": *un instituto nuevo donde se formarán según las últimas normas de la pedagogía moderna los niños huérfanos muy pobres y abandonados*.